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Aos  vinte e seis dia do mês de março de dois mil e vinte e um, através da 1 

Plataforma TEAMS o Conselho Estadual dos Direitos da Criança e 2 

Adolescente (CECA), realizou a 244ª. Plenária Ordinária com a 3 

participação dos/as  Srs. e Sras Conselheiros/as:  Iara Farias (Suplente)– 4 

SJDHDS,  Diego Fraga (Suplente) – SETRE,  Irlene Ribeiro de Carvalho 5 

(Suplente) – SERIN, Walmir França (Suplente) – SEPROMI, Ana 6 

Cristina Lessa(Suplente) – SEFAZ, Lara Matos (Titular)  – SEPLAN, 7 

Fernando Romão (Titular)  – SDR, Walmir França (Suplente) – 8 

SEPROMI, Vera Carneiro(Titular) e Cleonice dos Santos Oliveira 9 

(Suplente) – MOC/Feira de Santana,   Tiago Muniz(Titular) - Associação 10 

dos Santa Luzia, Jorge Farias(Titular)-ABENFAC, Edileide 11 

Freitas(Titular)-APAE, Teodoro Francisco Azevedo Neto (Titular) e  12 

Maristela Bonfim (Suplente) - Associação Internacional de Capoeira os 13 

Bambas do Sol Nascente Marcos Evangelista (Titular) – IDESAB, 14 

Celeste Seara (Titular) – Lar Fabiano em Cristo, Edmundo Kroger 15 

(Titular) e Daijani Garcez  (Suplente) – CECUP, Antonio Marcos 16 

Evangelista (Titular) – IDESAB, Maria de Lourdes Marques Cordeiro 17 

Titular) - Associação Cultural Comunitária dos Moradores do Bairro Vila 18 

Brasil, Ildeni Pereira (Titular) – Instalação do Menor, Rosângela Santos 19 

Souza (Titular) e  Daniel Miranda (Suplente) – Associação Vinde a Mim, 20 

Kilson Santana de Melo (Titular) - CAJAVERDE - Organização 21 

Ambiental e Cultural de Cajazeiras,  Maria Cecilia Nascimento dos 22 

Santos (Titular) - Centro Social Jerônimo Albuquerque, como 23 

convidados: Juiz Nelson Santana João Pereira, , Vera Vieira TJBA e 24 

Tania Almeida (FECRIANÇA), como apoio:  Maria Elena Pereira –25 

Secretária Executiva CECA, Rozilda Fraga, Rousylene Oliveira (Equipe 26 

CECA) e Matheus Hage- assessor FUNDAC.. Aprovada a seguinte 27 

Pauta: Abertura – Mensagem; Aprovação da pauta; Aprovação das Atas 28 

242ª. e  243ª.;Homenagem ao Conselheiro João da Silva Pereira e ao 29 

Juiz Nelson Santana do Amaral; Composição  das Câmaras Técnicas 30 

(membros, coordenadores e relatores);Informes Câmaras Técnicas; 31 

Representações CECA 2021- Funcionamento e indicação; Plano 32 

Decenal - Informes de Lara Matos; Edital CECA 2021 e Projeto 33 

Emergencial-Informes de Iara Farias; Relato sobre situação do 34 

Conanda e ações do Fórum Nacional DCA; SIPIA - Informe 35 

Capacitação e Oficio CAOCA/MP; Eventos: 13 DE Julho - Aniversário 36 

ECA , 19 de Setembro, Centenário Paulo Freire e 18 de Maio: Dia 37 

Nacional de Enfrentamento ao Abuso e à Exploração Sexual de Crianças 38 

e Adolescentes e  O que ocorrer. ABERTURA - O Conselheiro Edmundo 39 

justificou a ausência do Conselheiro Jorge Farias por motivos de doença. 40 

A Presidente  Regina Affonso abriu os trabalhos com uma Mensagem 41 
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sobre a situação nacional de enfrentamento a Pandemia, uma doença 42 

infecciosa que espalhou-se de forma rápida e descontrolada para vários 43 

Estados do Pais. Criticou o Governo Federal que não tem atuado de 44 

forma a combater o surto, que desde o início da pandemia nega a 45 

gravidade do Sars-CoV-2 e tem dado declarações polêmicas sobre a 46 

doença, além de incentivar aglomerações e muitas vezes não utilizar 47 

máscara de proteção, medidas que a OMS recomendou para evitar a 48 

propagação do vírus. ATO EM  HOMENAGEM: JUIZ NELSON 49 

SANTANA E EX CONSELHEIRO DO CECA JOÃO PEREIRA - O 50 

Conselheiro Antônio Marcos em nome da Mesa Diretora do CECA 51 

informou que:  Mesa Diretora do CECA  resolveu prestar homenagem a 52 

figuras  publicas da Bahia  na luta dos direitos humanos de criança e 53 

adolescentes, pessoas que estão na luta e vivas,  não é só ato de  54 

reconhecer, mas pelo momento vivido  homenagear pessoas que estão ao 55 

lado dos oprimidos, pequena homenagem virtual. Logo após, a 56 

Presidente anunciou as presenças dos homenageados: Dr Nelson Santana 57 

do Amaral,  Juiz de Direito do Tribunal de Justiça do Estado da Bahia ( 5º 58 

Vara da Infância e da Juventude, desde 2003 e de João da Silva Pereira, ex 59 

Conselheiro do CECA. A Presidente fez um breve histórico da atuação do 60 

Juiz - A história do juiz Nelson Santana do Amaral no Tribunal de 61 

Justiça do Estado da Bahia –TJBA começou há cerca de 32 anos, quando 62 

em 1989 entrou para a magistratura, sendo designado para a comarca de 63 

Brotas de Macaúbas. Sempre sereno, carismático e com brilho nos olhos 64 

de quem ama o que faz, ele anuncia sua aposentadoria, deixando um 65 

legado de dedicação e entrega à população. Durante os mais de 30 anos 66 

de carreira, Nelson Amaral passou pela comarca de Barra e esteve ainda 67 

em Oliveira dos Brejinhos e Ibotirama como juiz eleitoral. Atuou em 68 

Xique-Xique e Tucano. Foi promovido para a Vara Crime de Euclides da 69 

Cunha e logo depois para Alagoinhas, onde assumiu a 1ª Vara Cível, por 70 

cerca de sete anos. Em 2003, foi promovido para a capital, assumindo a 71 

2ª Vara da Infância e da Juventude e, em seguida, para 5ª Vara. Nos 72 

últimos meses, esteve à frente da 7ª Vara dos Juizados Especiais, quando 73 

pediu a aposentadoria voluntária. Concluiu salientando a serenidade, 74 

compromisso e dedicação do Juiz, e exemplificou com a sua relação com 75 

os adolescentes do  sistema  sócio educativo, que sempre atendeu a 76 

FUNDAC, mesmo em fins de semana, agradeceu  e desculpou-se pelos 77 

incômodos. O Juiz Nelson Leal saudou os presentes e externou a honra 78 

da participar da reunião do Conselho e salientou que  desde da chegada a 79 

2ª Vara de Infância e Juventude, enfrentou um desafio, após passar por 80 

vários municípios. Nesses anos houve mudança radicais , citou a pauta da 81 

redução da maioridade penal, criticou a ignorância das pessoas que não 82 
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enxergam o desenvolvimento dos adolescentes e suas mudanças, quer 83 

estejam dentro ou fora dos sistema educativos; destacou que sua atuação 84 

em defesa dos adolescentes não é  pelo “vil metal e sim pelo amor”, 85 

sempre procurou ser mais perto dos jovens  em cumprimento de medida e 86 

que durante 17 anos se dedicou a Justiça, Citou Melo Matos José 87 

Cândido de Albuquerque Mello Mattos)  que criou o Código de Menores 88 

ou Código Mello Mattos – como ficou conhecido – representou o 89 

primeiro Código Sistemático de Menores do País e da América Latina e 90 

foi o primeiro juiz de menores do Rio de Janeiro. Ressaltou a 91 

necessidade de respeitar as diferenças e etnias e do Juiz conhecer a 92 

realidade que vivemos. Finalizou agradecendo a homenagem, continuará 93 

Membro do Fórum,   agradeceu a Presidente Regina e se colocou à 94 

disposição naquilo  que poder servir, dando suporte as outras instituições. 95 

Dedicou a homenagem as crianças e adolescentes desse País. Iara Farias 96 

expressou  o sentimento de orgulho por estar presente e poder 97 

homenagear o Juiz Nelson Santana. Conselheira Regina  agradeceu  as 98 

palavras do Juiz e disse: tenha a certeza de muitos anos aprendizado e 99 

experiência e humanizo e respeito  ao adolescente em ato infracional, 100 

seu nome é uma defesas na luta contra a  CECA  lhe agradece redução, 101 

direitos humanos garantido. Conselheiro Antônio Marcos saudou a todos 102 

e todas e parabenizou ao Dr Nelson pela sua historia  atuação e 103 

compromisso em prol de um  mundo melhor. O Conselheiro anunciou a  104 

presença do ex-Conselheiro João Pereira, também homenageado e 105 

discorreu sobre a atuação do homenageado: João Pereira é um 106 

companheiro que  conheci em um evento do Fórum Estadual  em um 107 

Santo Espírita da Bahia e desde então temos militados juntos. Jõao 108 

nasceu  04 anos antes da Ditadura Militar no Brasil,  nasceu  no interior 109 

da Bahia, em Serrolândia, sofreu na pele as agruras de  ter  que 110 

enfrentar a vida e dificuldades de um pais desigual como é o nosso pais. 111 

Com 19 anos deixou a cidade e se instalou em salvador  em um bairro da 112 

periferia,  e sentiu na pele  o que é  trabalhar com vários problemas 113 

sociais,  e trabalhou intensamente na luta pelo um mundo melhor no 114 

bairro de Pernambues, participando da Associação de Moradores e Pais 115 

e Mestre , em atividades comunitárias.. Em1991 ele entrou de vez nesse 116 

movimento de  crianças e adolescente,  quando  assumiu o compromisso 117 

no CT de Salvador,   eleito e  reeleito em seguida em um momento  em 118 

nossa Bahia de profundo enfrentamento político social, desde então João 119 

vem militando na área; .assumiu  em alguns mandatos  a  representação 120 

da Sociedade Civil no CECA e CEAS;  foi Coordenador  Geral do 121 

Fórum de entidades não governamentais  de criança   e adolescente, tem 122 

militado nacionalmente a partir do Fórum, e tem construído sua historia 123 
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no movimento social  no qual se posicionou sempre veemente e fraterna 124 

em prol das crianças e adolescentes, considero João Pereira um  125 

companheiro de muita generosidade. Agradeço por tudo o que tem feito 126 

em prol da criança e adolescente  na Bahia e no Brasil, sabemos das 127 

dificuldades que  o companheiro enfrenta, da sua garra porque você tem 128 

um problema de   mobilidade, que dificulta a locomoção mas sempre tem 129 

disponibilizado a  viajar pela Bahia; queria abraça-lo , ainda que 130 

virtualmente, e reconhecer toda a sua historia e  militância, em prol de 131 

direitos humanos de crianças e adolescentes. Somos gratos, receba essa 132 

homenagem  de todos nós, continuemos na luta.  Vamos superar esse 133 

momento e continuaremos a luta por um  mundo  justo e  democrático , 134 

nós temos um sonho(Martih Luter king) e esse há de se concretizar e  135 

você é parte desse sonhou.  O homenageado João Pereira  agradeceu as 136 

palavras do conselheiro e saudou a todos na pessoa de Antonio Marcos e 137 

Regina  e  o SGD em especial aos juízes  citou a Dr Nelson Amaral ,  que 138 

já foi  recebido em Saramandaia, do qual tem muitas referencias 139 

positivas, externou seu sentimento de estar muito honrado pela presença 140 

de Dr Nelson  considerou o momento  muito importante para ele,  desde 141 

quando era   do CT e que acompanhou muitos casos as primeira turmas 142 

do CT na Bahia, quase 31 anos em que o ECA ainda e desconhecido por 143 

muitos, em momento difícil em transição política em salvador, sem 144 

sabermos o  que fazer, estudando alguns artigos, tivemos muito citou 145 

também  Manoel Moreira  e criado grupo de estudos em esses estavam 146 

sempre disponível  para o ensino  citou Márcia Guedes e Marli Barreto e 147 

hoje continuo  compartilhando  principalmente  aos novos CT nos 148 

municípios, na questão jurídica e legal, minha militância começou antes 149 

do ECA,  1986 tenho orgulho nacional  ter feito parte do grupo  nacional  150 

para o ECA, 371 assinaturas,  sempre me refiro , porque defendo  o ECA 151 

esse instrumento foi criado com muita participação social  e muita 152 

disputa , dentro do processo de redemocratização no pais, citou o Plano 153 

Decenal que já esta sendo elaborado em redação final parabenizou  Lara 154 

matos, e agradeceu ao CECA, pela homenagem e se colocou à 155 

disposição, tem tido muita participação. Conselheira Regina parabenizou 156 

a João Pereira  e o Juiz  Nelson Leal que servem de inspiração e 157 

continuam na resistência. ATA 242ª. E 243ª. - A seguir as Atas 242ª. e 158 

243ª. Foram aprovadas  com correção solicitada por Iara Farias e a 159 

Secretaria Executiva fazer correção e encaminhar para conhecimento da 160 

conselheira. COMPOSIÇÃO  DAS CÂMARAS TÉCNICAS E 161 

INDICAÇÃO DOS COORDENADORES E RELATORES: 162 

CAMARA DE NORMATIZAÇÃO: FERNANDA VIEIRA gov/titular, 163 

LAURA SANTANA gov/ Suplente; CLÁUDIO RODRIGUES 164 
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gov/titular; WALMIR FRANÇA gov/suplente; TIAGO MUNIZ  165 

sc/titular; ILDENI PEREIRA sc/titular; CELESTE SEARA sc/titular e 166 

Coordenadora: LAURA SANTANA- gov e Relator: Tiago Muniz-SC. 167 

CÂMARA DE COMUNICAÇÃO E MOBILIZAÇÃO: MOYSES LEAL 168 

gov/titular; IRLENE CARVALHO gov/suplente; HILDÁSIO PITANGA 169 

gov/titular; DIEGO FRAGA gov/suplente; JORGE FARIAS sc/titular; 170 

MARIA DE LOURDES sc/titular e Coordenadora: MARIA DE 171 

LOURDES-sc e Relator: DIEGO FRAGA-gov. CÂMARA DE 172 

ORÇAMENTO E FINANÇAS: JOCIVALDO BISPO DOS ANJOS 173 

gov/titular; IARA FARIAS gov/suplente; TEREZA CRISTINA 174 

PAMPONET gov/titular; ANA CRISTINA CARDOSO LESSA 175 

gov/suplente; ELIENE NOGUEIRA gov/suplente; EDILEIDE FREITAS 176 

sc/titular; EDMUNDO KROGER sc/titular; ANTONIO MARCOS 177 

sc/titular; Coordenador: EDMUNDO KROGER-sc e Relator: 178 

JOCIVALDO BISPO-gov. CÂMARA TÉCNICA DE POLÍTIVAS 179 

PÚBLICAS: LARA SOUZA MATOS gov/titular; ANDREA PEREIRA 180 

SILVA gov/suplente; SIMONE COELHO EVANGELISTA gov/titular; 181 

JOSÉ CRISTIANO SOSTER gov/suplente,FERNANDO ROMÃO 182 

gov/titular; JOSEANE SANTOS CRUZ gov/suplente. ERICA 183 

FERNANDA COSTA gov/titular. DIANA CUNHA gov/suplente; 184 

VERA CARNEIRO- sc/titular; MARIA CECILIA NASCIMENTO - 185 

sc/titular; ROSANGELA SOUZA- sc/titular; KILSON SANTANA- 186 

sc/titular; TEODORO FRANCISCO AZEVEDO NETO - sc/titular ; 187 

Coordenadora: Lara Matos - gov e Relatora: Rosangela Souza-sc. 188 

Aprovadas as indicações. A SEPROMI deve confirmar o Conselheiro 189 

Cláudio Nascimento e a Sociedade Civil encaminhar mais uma indicação 190 

para a Câmara de Orçamento. A Conselheira teceu considerações sobre a 191 

participação de suplentes e titulares nas câmaras e  propôs que seja 192 

analisado para possível modificação do Regimento Interno do CECA. 193 

Aprovado por maioria que a Câmara de Normatização discuta a 194 

participação de suplentes e titulares nas câmaras – com  16 votos. 195 

Conselheira Ana Cristina, SEFAZ, justificou sua participação enquanto 196 

suplente devido  a intensa  agenda da titular  a qual é representante 197 

suplente  também no CEAS, e as reuniões tema agenda parecidas. 198 

INFORMES CÂMARAS TÉCNICAS: Reunião Conjunta das Câmaras 199 

de Orçamento e Política Pública – A Câmara analisou os pleitos da 200 

OSID: e Adequação dos Planos de Trabalhos dos Projetos ARCA DE 201 

DULCE E CRESCER  e Redução da retenção do recurso captado de 30% 202 

para 20%. O relator da Câmara informou sobre a necessidade de 203 

adequação do PT diante da situação de isolamento social, devido a 204 

Pandemia,  e que a ações dos projetos devem ser transformadas em ações 205 
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virtuais, A representante da OSID, presente na reunião da Câmara, 206 

assegurou  que plano sofrerá as alterações necessárias, para garantir a 207 

seguranças do publico alvo – as crianças. Os membros da câmara 208 

ressaltaram que o valor e  dos Projetos não podem ser alterados. 209 

Aprovado. O coordenador da câmara Edmundo informou que os Projetos 210 

Arca de Dulce e Crescer são projetos em execução desde 2017, e que a 211 

entidade, diante do aumento dos preços dos itens comtemplados nos 212 

Planos de Trabalhos, solicitou ao CECA a redução da retenção dos 30% 213 

para 20%.  A Câmara analisou e aprovou a redução de 30% para 20%, 214 

pois já existe  essa discussão na Câmara e no próprio  Conselho. 215 

Adiantou que há um entendimento da necessidade de alterar a Resolução 216 

que dispõe sobre essa questão. A câmara esta encaminhando para a 217 

plenária essa proposta Aprovar, excepcionalmente, a redução da retenção 218 

para 20%, para os  Projetos Arca de Dulce e Crescer. Conselheiro 219 

Marcos informou que em 2019  foi elaborada  uma resolução de alteração 220 

de Resolução anterior de 2007, que dispõe sobre a destinação de doações 221 

efetuadas ao Fundo Estadual de Atendimento à Criança e ao Adolescente 222 

– FECRIANÇA, após um longo debate, e de um estudo nacional como 223 

era efetuada a retenção em outros Conselhos, a Câmara concluiu que o 224 

valor definido estava muito alto, e aprovou a redução para 20%.  No 225 

momento a PGE e solicita  documentos do CECA, os quais já foram 226 

enviados pela Secretaria Executiva, e agora a Câmara está elaborando a 227 

justificativa dessa redução. O Conselheiro assumiu elaborar essa resposta 228 

ao PGE. Conselheira Regina questionou sobre a Resolução especifica 229 

para demanda da OSID. Para o Conselheiro Edmundo não necessidade 230 

Resolução, mas que conste em Ata a decisão do Plenário aprovando 231 

excepcionalmente o valor para a OSID. Aprovado 1 – Retenção de 30% 232 

para 20%; 2-- Adequar o Plano de trabalho dos dois projetos  à 233 

pandemia  para possibilitar ações  virtuais. Encaminhar formulário para 234 

adequar ao MIROSC. PLANO DE APLICAÇÃO 2021 . A gestora do 235 

Fecriança Tânia Almeida leu a minuta do  Plano de Aplicação e ao 236 

terminar a leitura o Conselheiro Edmundo propôs a inclusão de um item:  237 

Ações de combate ao COVID.  APROVADO PELO PLENÁRIO: 238 

inclusão do item Ações de combate ao COVID. Conselheira Iara Farias 239 

questionou a relação de prioridades do Plano, pois não inclui as ações de  240 

atendimento às crianças e adolescentes  em situação a vulnerabilidades 241 

quais são  as prioridades. Salientou a importância das ações de 242 

mobilização e construção de planos, mas apesar da importância, só 243 

atenderá a alguns municípios, não vai impactar em nada. Considera mais 244 

importante a construção do Plano Estadual de Direitos Humanos. 245 

Conselheiro Edmundo retrucou a colocação da conselheira Iara, e 246 
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esclareceu que o plenário está debatendo o Plano de Aplicação 247 

(financeira)   do Fundo e não o Plano de Ação  do CECA, e as diretrizes 248 

do Fundo devem estar alinhadas as diretrizes definidas no Edital, já 249 

aprovado anteriormente, para não dificultar sua execução, e leu o que 250 

consta no Plano de Aplicação: Prover os recursos necessários à 251 

operacionalização da  Política Estadual dos Direitos Humanos de 252 

Crianças e Adolescentes  que compreende um conjunto de princípios, 253 

diretrizes, metas e ações articuladas governamentais e não-254 

governamentais, do Estado e dos Municípios, com vistas à promoção, 255 

proteção e defesa integral dos direitos humanos de crianças e 256 

adolescentes. Mobilização para a elaboração e construção de Planos 257 

Decenais e do Sistema Socioeducativo Municipais; Diagnóstico da 258 

realidade dos direitos humanos da criança e do adolescente; 259 

Fortalecimento de ações de enfrentamento e atendimento às diversas 260 

violências contra crianças e adolescentes; Participação de crianças e 261 

adolescentes nos espaços de formulação e controle de políticas públicas; 262 

Ações de fortalecimento de vínculos familiares e comunitários; 263 

Fortalecimento de Fóruns DCAs;  Ações de Combate ao COVID. Além 264 

disso, a minuta foi divulgada anteriormente, com antecedência para os 265 

Conselheiros, os quais poderiam ter enviado suas sugestões. Conselheira 266 

Ildeni apoiou a fala de Iara, tendo em vista a situação pandemia, e 267 

colocou a situação de quem está fazendo o atendimento de acolhimento e 268 

as dificuldades enfrentadas pelas entidades devido aos poucos recursos 269 

ou corte dos repasses governamentais, considerou importante priorizar. 270 

Conselheiro Antônio Marcos considerou que a formulação contida no 271 

Plano -  Fortalecimento de ações e de enfrentamento e Atendimento as 272 

diversas violências formas  de violência contra  crianças e adolescentes 273 

e as Ações de fortalecimento de vínculos familiares e comunitários  274 

contemplam o atendimento direto realizado pelas entidade. Finalizou 275 

ponderando sobre um debate iniciado com o Governo Lula e Dilma que é 276 

a transferência de responsabilidade do atendimento direto para o  poder 277 

público, pois é quem tem recurso. Conselheira Regina concordou com a 278 

necessidade de transferência para o poder publico para assumir  suas  279 

responsabilidades constitucionais, mas considerou que no momento 280 

critico em que todo sistema construído está sendo desmontando é 281 

necessário não abandonar as praticas anteriores, mas sim de fortalecer. as 282 

ações de enfrentamento  as diversas violências contra criança e 283 

adolescente e que as ações de combate a COVID são inclusas nelas, o 284 

Edital já contempla o atendimento, se é uma linha prioritária não ver 285 

porque não seja inclusa, não negou a importância das pesquisas ,os 286 

estudos, mas é uma ação que nesse momento deve se fortalecida mais 287 
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ainda,   não vê contradição colocado como algo que se opõem, que no 288 

momento sobrevive com dificuldades, e propõe elencar nas prioridades, 289 

unificando ações de vínculos familiares , aplicação do Plano Decenal nos 290 

municípios e medidas do meio aberta, são ações que estariam sob a 291 

responsabilidade dos municípios, mas estamos trabalhando no geral,  292 

unificar uma formulação que comtemple as prioridades. Proposta - 293 

Fortalecimento de ações de enfrentamento e atendimento as diversas 294 

formas de violência contra  criança e adolescente. Aprovada por 295 

unanimidade.. Com as alterações solicitadas pelo plenário a Resolução 296 

do Plano de Aplicação 2021 foi aprovada por unanimidade; 297 

REPRESENTAÇOES DO CECA: Conselheira Regina sugeriu  que a 298 

sociedade  civil e governo discutam os nomes e apresentem as propostas  299 

na próxima plenária encaminhar lista das representações.  Conselheira 300 

Regina propôs ao Conselheiro Edmundo que elaborassem um texto 301 

informando sobre a situação do CONANDA, para constar na ata. 302 

PLANO DECENAL -  Conselheira Lara informou  que houve mudanças 303 

no calendário,  na previsão da Comissão no dia 12/2 haveria uma 304 

avaliação do documento e divulgado a síntese  para dialogo, mas diante 305 

da mudança de gestão e das representações na comissão o prazo foi 306 

alongado. Acrescentou que a representação da SEC  e SJJDHDS estão 307 

discutindo as proposições  internamente nas Secretarias, e já devolveram 308 

o resultado desses debates. A Comissão está aguardando retorno da SSP,  309 

que irá dialogar com as delegadas e o Grupo 04 que lançou uma pesquisa 310 

de campo junto aos CMDCA’s. No momento, precisa estabelecer prazo 311 

para o grupo 04, para unificação com os demais grupos e finalizar essa 312 

etapa  e poder  dialogar com a Sociedade Civil. Conselheiro  Marcos 313 

informou que  iniciou uma pesquisa ampla com os CMDCA’s e até agora 314 

54 municípios responderam o formulário e  pediu um prazo, devido a 315 

importância das informações, questionou como as secretarias poderiam 316 

ajudar na mobilização. Conselheira Iara sugeriu trabalhar com amostra e 317 

porcentagem em relação aos 417 municípios, estabelecer amostra de 25% 318 

ou 30% e vai agregando o que for chegando. Conselheiro Edmundo 319 

propôs que Iara articule o banco de dados da Escola de Conselho e  de 320 

Leisa/SAS para aumentar o numero de Município na sondagem. Iara 321 

Farias indicou o contato com Liliane e Irani, para encaminhar os dados e 322 

o CECA enviar  um email, para Márcia que é a coordenadora na SAS 323 

para ela agilizar. PROJETO EMERGENCIAL COVID - Informes de 324 

Iara Farias:  O Projeto ASA está com  Sra.  Maria Edite de Carvalho 325 

Polito - Coordenação de Contratos e Convênio  para elaborar o TERMO 326 

DE FOMENTO,  o Gabinete   definiu como  gestora: IARA FARIAS, e o 327 

FECRIANÇA deve encaminhar ao Gabinete o Ordenador de Despesas. 328 
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Além disso, o CECA tem que publicar  alteração da Comissão de 329 

Monitoramento, pois houve afastamento de conselheiro. EDITAL  330 

CECA 2021 - Em relação ao  Edital de Projeto a informação é que estava  331 

SAEB, que já devolveu a SJDHDS responder aos questionamentos 332 

formulados pelos técnicos da SEFAZ: No que tange a Requisição de 333 

Serviços, reiteramos que para cada projeto a ser contratado, deverá ser 334 

realizada uma Requisição de Serviços. Ademais, faz-se necessário que 335 

a Unidade informe se já houve contratações de projetos similares e 336 

quais valores foram atribuídos, justificando os valores atualmente 337 

contratados. Ante o exposto, sugerimos o encaminhamento dos autos à 338 

SJDHDS/CECA para providências, e posterior retorno a esta DS para 339 

continuidade da análise. Adiantou que  a SUDH já informou que será 340 

respondido pelo setor financeiro da SJDHDS. Conselheiro Emundo 341 

informou que não há Requisição  de Serviço no MIROSC. O Assessor da 342 

FUNDAC, Mateus explicou que para o Termos de Colaboração,  no 343 

Estado,  a SEFAZ exige a  emissão,  baseado no MIROSC, sendo 344 

necessária a Requisição de Serviço. O Conselheiro Edmundo questionou 345 

a formulação do assessor e  explicou que a discussão não era sobre 346 

Termo de Colaboração, mas sobre  Termo de Fomento  e  que são coisas 347 

diferentes. No entanto Mateus reafirmou que se existe dispêndio, isto é 348 

gasto do erário,  é exigida a Requisição de Serviço, que essa ponderação 349 

deve ser feita junto a  SEFAZ, que é órgão gestor  do cofre do Estado. 350 

Conselheira Regina propôs, que Edmundo fizesse contato, mesmo 351 

virtual, com a SEFAZ  para esclarecer -  Edmundo e Vera. Aprovado 352 

que Antônio Marcos encaminhará a resposta ao DESPACHO DA SAEB.  353 

Conselheira Regina solicitou agilidade na resposta. EVENTOS DO 354 

CONSELHO: 1) Campanha Receita Federal- Conselheira  Iara 355 

informou que  foi contatada por Jandira Ramos e Sara da Receita Federal 356 

sobre  uma campanha de arrecadação em beneficio do Fundo, solicitou 357 

posicionamento do CECA. A Receita Federal estar  interessada na 358 

campanha de captar recurso para o Fundo da criança e solicita mais 359 

informações sobre o fundo. O Fundo Municipal também foi procurado 360 

ara  participar, pois querem um o evento grande, propôs uma reunião 361 

técnica para discutir o formato em 07/04 com o  Ministério  Publico (data  362 

proposta pelo Município). Conselheira Edileide informou sobre a 363 

experiência de parceria com a Receita Federal m Vitoria da Conquista, 364 

que tem sido exitosa. Apoiou o CECA participar da campanha. 365 

Conselheira Iara sugeriu que o CECA entre em contato com o CMDCA 366 

de Salvador e a Receita;  Conselheiro Marcos propôs atribuir a Câmara  367 

de Orçamento essa responsabilidade com os contatos. Aprovado o 368 

CECA realizar contato com a Receita e o CMDCA para discutir a 369 
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campanha, a Câmara de Orçamento fica responsável e Marcos e 370 

Edmundo farão os contatos. Conselheira Iara enviava os contatos da 371 

Receita.  Incluir a comissão de comunicação dentro dessa articulação. 2) 372 

Defensoria - Campanha "Infância sem racismo: por uma educação 373 

antirracista 31/03/2021, às 11h, pelo Instagram/Defensoria. 3) CARTA 374 

MANIFESTO EM DEFESA DO CONANDA   -  Edmundo relatou 375 

sobre a publicação do edital das eleições, o CONANDA, em sua 376 

composição, conta com 28 conselheiros/as, sendo 14 representantes do 377 

governo federal, indicados/as por 14 ministérios e secretarias e 14 378 

representantes de entidades da sociedade civil organizada de âmbito 379 

nacional, que atuam no campo dos direitos da criança e do/a adolescente, 380 

eleitos/as a cada dois anos, com seus/suas respectivos/as suplentes; no 381 

Edital publicado houve  modificações,  como a redução de 14 membros 382 

para 09 e não ter possibilidade de recondução. Ressaltou a necessidade 383 

de união das entidades que tem ação nacional. Conselheira Regina leu o 384 

manifesto e propôs preencher os dados e cada um encaminhasse e 385 

participasse da plenária 05/4 as 19 horas 4) 18 DE Maio: Dia Nacional 386 

de Enfrentamento ao Abuso e à Exploração Sexual de Crianças e 387 

Adolescentes. Conselheira  Iara informou que o  FETIPA  está propondo 388 

um evento comum das diversas entidades e organizações  vinculadas a 389 

temática de abusos e exploração, trabalho escravo , pediram sugestão de 390 

fala , por parte da CPCA  já foi indicou sugeriu uma fala pelo Projeto 391 

Axé , Aprovado  Vera Carneiro e  Maria Cecilia. Comissões  trazem 392 

propostas, 5) 13 DE JULHO – ANIVERSÁRIO ECA -   próxima reunião/ 393 

Câmara de Comunicação fazer proposta. Fazer reunião ampliada ( 394 

Mesa Diretora). 6) CENTENARIO DE PAULO FREIRE 19 DE 395 

SETEMBRO  – Conselheiro Jocivaldo e Antonio Marcos  apresentarem  396 

uma proposta de evento por escrito para distribuição antecipada aos 397 

conselheiros, aberta para contribuições..  CAPACITAÇÃO DO SIPIA – 398 

Conselheira Iara Farias comunicou o  lançamento da capacitação do 399 

SIPIA, as informações serão encaminhadas via email. Próxima Plenária 400 

- 29/4, aprovado inicio as  8:30. Nada mais havendo a constar, eu Maria 401 

Elena Pereira Silva, Secretária, lavrei a presente ata, que será por mim 402 

assinada e por quem de direito. Salvador, vinte e seis dia do mês de 403 

março de dois mil e vinte e um. 404 
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